

Frau Dr. Kuchta:

Die Höhe der Zinssätze für Kredite steigen stark. Hat die Stadt Meckenheim Verträge am Laufen, bei denen die Zinsbindung ausläuft?

Antwort der Verwaltung:

Bei den Umschuldungen und neuen Aufnahmen von investiven (langfristigen) Krediten in den vergangenen Jahren hat die Verwaltung die Kreditlaufzeit mit den Konditionen nach Möglichkeit auf die nächsten 20 bzw. 30 Jahre festgelegt. So konnte die Stadt niedrige Zinssätze sichern. Bei neuen investiven Maßnahmen wird dies schwierig.

Die Verwaltung hat außerdem einen langfristig laufenden Liquiditätskredit gesichert.

Insgesamt steht die Stadt Meckenheim in diesem Bereich gut da.